

島の未来も議会改革も 小さな一歩から

～議長も走って生活習慣改善～

4年ぶりとなる新島村民ロードレース大会が、駅伝大会と合わせて1月14日に開催されました。私も国民健康保険運営協議会の会長の立場も兼ねて、担当職員が用意した『健康増進で医療費削減』のタスキを着けて参加しました。

国民健康保険運営協議会では、医療費に合わせた国保税などの協議をしております。高騰する医療費や働き盛りの若年層加入者の減少のほか、国保税負担にあたつての構造的な問題も議論されています。

医療費削減の自助・共助として最も有効なのが、健康増進だと思います。村の経済的負担も減り、よりよい人生を過ごすための基盤になると思います。

村の財政も
あなたの財布も
身体も健気に！

4年ぶりとなる新島村民ロードレース大会が、駅伝大会と合わせて1月14日に開催されました。私も国民健康保険運営協議会の会長の立場も兼ねて、担当職員が用意した『健康増進で医療費削減』のタスキを着けて参加しました。

4年ぶりとなる新島村民ロードレース大会が、駅伝大会と合わせて1月14日に開催されました。私も国民健康保険運営協議会の会長の立場も兼ねて、担当職員が用意した『健康増進で医療費削減』のタスキを着けて参加しました。

週3回、
軽く汗ばむ程度、
30分程度の運動

ど前の健康診断で生活習慣改善が必要と指摘を受けてはいたのですが、議員になる前は積極的に改善に取り組んでおりませんでした。しかし先輩議員や議員になってほしいと願つた方が逝去されたことや、さわやか健康センター担当職員からの連絡を契機に、定期受診と生活習慣の改善に取り組むことにしました。

週3回、軽く汗ばむ程度、30分程度の運動を目安にしています。駅伝大会の平均的なコースは3km前後なので、コースを走り、早足で帰宅することで30分程度の運動時間を作り丁度良く確保できます。

島は運動に
最高な環境



▲本村診療所の浮島先生(左)にも、もう一つのタスキを掛けて走ってもらいました

ことなく走ることができる素晴らしい環境だと思います。運動が苦手の私でも継続できました。ぜひ皆さんも、毎年の健康診断と日々の運動習慣、3ヶ月より少し短い期間での歯科通院(再診料扱いで安くなる)を進めていきましょう！

ことなく走ることができる素晴らしい環境だと思います。運動が苦手の私でも継続できました。ぜひ皆さんも、毎年の健康診断と日々の運動習慣、3ヶ月より少し短い期間での歯科通院(再診料扱いで安くなる)を進めていきましょう！

編
集
後
記

令和5年第4回、定例会総務常任委員会、経済常任委員会が開催され、多くの質問が出ました。令和5年の新島村では、2月の議会議員選挙で4名の議員が変わり、がんばっています。また、10月には村長選挙も行われ、新たに大沼弘一村長が誕生しました。

なお、新型コロナ感染症も2類から5類に移行され、ある程度の行事(活動)もできるようになり、新島村議会でも4年ぶりの島外活動として友好町村の日の出町に表敬訪問してきました。町長をはじめ、議員の皆さまとの意見交換ができました。大沼村長も同行していました。町長をはじめ、議員の皆さまとの意見交換ができました。大沼村長も同行していました。町長をはじめ、議員の皆さまとの意見交換ができました。終えることができました。

前田
壽夫